



Retina ECO

La Reina preside los premios de Prisa a la innovación sostenible —P27

González niega coacciones del Gobierno español, al que el PP acusa de “golpismo”

La Eurocámara reconoce al opositor venezolano con el voto de las derechas

C. E. CUÉ / J. D. QUESADA
Madrid / Bogotá

El PP acusó abiertamente al Gobierno español de participar en un “golpe de Estado” de Nicolás

Maduro, tras saberse que el candidato opositor Edmundo González firmó un documento bajo “coacción” en el que reconocía la victoria de Maduro, en la residencia del embajador de España antes de partir al exilio en Madrid. Pero el propio González desmintió esa interpretación en un comunicado. “No he sido coaccionado ni por el Gobierno de España ni por el embajador español, Ramón Santos. Las gestiones diplomáticas realizadas tuvieron como único propósito facilitar mi salida del país, sin ejercer ningún tipo de presión sobre mí”. El ministro de Exteriores, José Manuel Albares, habló hasta cuatro veces con González, antes y después de su salida, para asegurarse de que su voluntad era viajar a España.

El Parlamento Europeo reconoció ayer a González como el “presidente legítimo y democráticamente elegido de Venezuela”, en una iniciativa de los populares apoyada por la ultraderecha. Pero los conservadores no lograron que el texto inste a la UE al mismo reconocimiento. —P4, 14 Y 15

—EDITORIAL EN P10



Feijóo y Meloni, ayer en Roma.

Feijóo elogia la política de Meloni sobre inmigración

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ
Roma

El líder del PP alabó la reducción de llegadas lograda por la primera ministra italiana, con quien se reunió, pero evitó entrar en detalles. —P17

Narcotráfico

Detenido el sospechoso del asesinato de dos guardias civiles en Barbate —P21

Tribunal Constitucional

La Fiscalía pide apartar a Macías del recurso sobre la amnistía —P20



Militares israelíes evacúan a heridos tras estallar un proyectil lanzado desde Líbano. AYAL MARGOLIN (REUTERS)

Israel desvía a Líbano el foco de la guerra en Oriente Próximo

El líder de Hezbolá promete represalias tras la explosión de miles de dispositivos y reta a Netanyahu a invadir el sur del país

LUIS DE VEGA / ANTONIO PITA
Jerusalén / Beirut

Israel pisa el acelerador en su ofensiva contra la milicia Hezbolá en Líbano sin reducir la presión sobre Gaza. El ejército bombardeó ayer posiciones del grupo chií en la frontera y cazas rompían la barrera del sonido sobre Beirut. El ministro israelí de Defensa, Yoav Gallant, anunció que se mantendrá la presión militar

sobre el país vecino pese a que eso entraña “grandes riesgos” además de “oportunidades significativas”. En los últimos días, una

Sánchez y Abbas condenan a Israel y exigen el fin del conflicto —P19

operación atribuida a Israel mediante la detonación de miles de dispositivos como buscas y *wal-kie-talkies* causó casi 40 muertos, la mitad de ellos integrantes de la milicia, y más de 3.000 heridos en Líbano. El líder de Hezbolá, Hassan Nasralá, prometió ayer una represalia “justa” y retó al primer ministro Benjamín Netanyahu a invadir el sur de Líbano como su país hizo en 1982. —P2 Y 3



Los nietos del alcalde republicano Pedro Rico recuperan las obras que se le incautaron en 1938

Devueltos cuadros que el franquismo se quedó

TOMMASO KOCH
Madrid

Los nietos de Pedro Rico, alcalde republicano de Madrid en los años treinta, recibieron ayer la comunicación de que recuperarán cinco óleos que fueron incautados el 9 de junio de 1938, durante

la Guerra Civil, en el domicilio de su abuelo y jamás devueltos por el régimen franquista una vez terminada la contienda. Los cuadros acabaron en Gran Canaria: el Cabildo lo considera la primera devolución de arte por la Ley de Memoria Democrática. —P40